



Une A.S. flamboyante !

publié le 16/03/2023

Descriptif :

Les minimes filles et garçons étaient qualifiés pour les finales départementales de badminton...



Aujourd'hui, nos minimes filles et garçons étaient qualifiés pour les finales départementales de badminton.



Après avoir passé les qualifications de districts à st jean et les inter-district à La Rochelle, notre équipe, composée de Pierre, Antoine, Lilou et Marie, obtient une belle place de 6eme sur 16 équipes.



Quant à Estevan, il obtient le diplôme d'arbitre départemental en badminton et nous a permis de participer à cette compétition. Et oui à l'Unss, sans arbitre, nous ne pouvons pas nous qualifier dans les phases qualificatives... Alors merci à lui pour son implication !

Beaucoup de fierté. Bravo à eux

En parallèle, une vingtaine d'élèves sont allés à Port d'Envaux pour participer à une course d'orientation. Certains ont découvert l'activité pendant que d'autres préparent le raid de Boyardville à la fin du mois. Bravo à eux aussi pour ce nouveau défi !



Bravo à tous et quelle cohésion d'équipe !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.